

きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）4月13日 No. 3



がんばってるよ

学校生活が始まって約一週間が経ちます。きっと保育所や幼稚園に通っていた時よりも早い時刻に起きるようになった人も多く、小学校の生活リズムに慣れるまでには、まだまだもう少し時間が必要な人もいることでしょう。



それでも！毎日元気に学校へ来てくれて、靴箱や教室で笑顔いっぱいの子ども達に会うと、「**今日も学校に来てくれてありがとう！**」と声をかけています。**学校へ毎日来れることが素晴らしいのです！**まだ涙が出てしまう人も数名いますが、それも素直な反応です。きっとそれぞれのペースで、少しずつ心が成長してくれています。

学校へ行って、元気に家に帰ることができたら、子ども達を思い切りほめてあげてくださいね！

おうちの人に会いたくて泣いている友達にそっと近づき、「大丈夫よ～。」「一緒に教室に入ろう？」「手伝ってあげようか？」などの優しい言葉をかけている子ども達の姿に、私達も感動することがあるんですよ。

あらためまして。保護者の皆さま、毎日、子ども達に美味しい朝ごはんを食べさせて、学校の準備も一緒にして、学校へ送り出してくださり、本当にありがとうございます！私達担任も、子ども達のためにできる最善策を考えながら、一緒に学んでいこうと思います。ご理解とご協力をありがとうございます。

写真は算数の授業の様子です。

教科書に描かれているイラストを見て、数を数えたり、同じ仲間を丸で囲ったりしながら、数について学習をしています。
やる気いっぱいの子ども達！手もたくさん挙げてくれました。



学校給食スタート



学校の給食は、毎日の栄養バランスを考えられた献立で、子ども達の健やかな成長のためには大切なものです。苦手なものが出てきても、「一口だけ頑張る!」「半分は食べるよ。」など、子ども達も無理のない範囲で頑張ってくれています。今はランチョンマットではなく、栄養教諭が準備してくれた特別ランチョンマットを活用しています。どのおかずをどの位置に置けばいいか一目でわかるものになっていて、こちらでも食育として大切な学習となっています。(ご家庭でご準備頂いたランチョンマットは5月1日から使用します) 食べ終わった後には、米粒一つも残さないよう、子ども達は一生懸命頑張って食べてくれています。2時間目くらいになると、「先生～! お腹空いた～!」と言って、楽しみにしてくれている人がたくさんいます。

～大切なお知らせとお願い～

- ◇算数セットの『おはじき』を来週から本格的に使用する予定です。17日(月)には算数セットの準備をよろしくお願いいたします。(月曜セットと重なって荷物が重くなると思います。もし、しんどいようであれば、**月曜に『おはじき』だけ持ってこさせてください。**火曜日以降に算数セット本体を持ってくるなど、工夫してみてください。)
- ◇「書写」「道徳」の教科書は基本的に学校で保管するようにします。お子さんが持ち帰らなくても学校で保管をしていますので、ご安心ください。
- ◇体育の時に制服を脱いで体操服に着替えます。まだ、ポロシャツのボタンどめが上手くできなったり、ポロシャツや体操服をたためなったりする場合があります。(女子は制服スカートの腰部分のアジャスター調整など) 学校でも個々へのサポートしていきますので、ご家庭でも日常生活の中で練習をしてください。
- ◇日中は気温が高くなります。毎日水筒を持たせてください。制服の上着も体調に合わせて着脱をよろしくお願いいたします。(上着を着ずに登校する場合は、ネームをポロシャツにつけてください。)